

PRESSEINFORMATION

Kinderportal religionen-entdecken.de jetzt unter dem Dach des Gemeinschaftswerks der Evangelischen Publizistik (GEP)

Wissen für Kinder über Religionen und das Internet

Frankfurt am Main, 12. November 2020 - Ein neues Angebot für Kinder ist im Internetangebot von evangelisch.de dazugekommen: religionen-entdecken.de. Das Portal hat das Ziel, vor allem Kindern die Welt des Glaubens zu erklären, Berührungspunkte abzubauen und einen respektvollen Umgang miteinander zu etablieren. Lehrkräfte finden auf der Website Literaturtipps, Links und Unterrichtsideen.

Das Internetportal religion-entdecken.de wurde 2010 von den Journalistinnen Jane Baer-Krause und Barbara Wolf-Krause konzipiert. „Unser Konzept ist so gut aufgegangen, dass das Projekt nun einen professionellen Träger braucht. Wir sind sehr glücklich, einen so kompetenten Nachfolger wie das Gemeinschaftswerk der Evangelischen Publizistik (GEP) gefunden zu haben“, sagt Baer-Krause. Sie hatte vor rund zehn Jahren die Idee zu religionen-entdecken.de.

„Wir würden sehr gern mit unseren digitalen Kommunikationsangeboten junge Menschen erreichen, auch und gerade im Bereich der Bildung und Ausbildung. Insofern sind wir sehr froh, dass Jane Baer-Krause und Barbara Wolf-Krause ihr Projekt dem GEP zur Fortführung anvertrauen. Wir stellen uns dieser Aufgabe sehr gern und sind uns der Verantwortung, die wir damit übernehmen, sehr bewusst“, so GEP-Direktor Jörg Bollmann.

Für die Seriosität der Informationen sorgen zahlreiche Religionspädagogen, Religionswissenschaftler und Theologen. Über das Christentum hinaus beraten Experten aus dem Islam, dem Alevitentum, dem Judentum, der Bahai-Religion, dem Buddhismus und dem Hinduismus das Internetportal. Sie unterstützen das Projekt von Anfang an. Das Portal soll im GEP von erfahrenen Journalistinnen und Journalisten sowie Theologinnen und Theologen stetig weiterentwickelt und ausgebaut werden. Kooperationspartner von religionen-entdecken.de sind die Universität Kassel, das Religionspädagogische Institut Loccum und das Haus der Religionen in Hannover.

religionen-entdecken.de erklärt Kindern und anderen Menschen große Weltreligionen und kleine Glaubensgemeinschaften. Das umfangreiche Lexikon, Filme, Spiele und zahlreiche weitere Module fordern zum Mitmachen auf. Vor allem das Lexikon wächst fast täglich durch Antworten auf viele Fragen der Kinder. In einem Forum können sie sich im Schutz der Anonymität miteinander austauschen. Die Redaktion moderiert jeden Beitrag vorab, korrigiert dabei die Rechtschreibung und sorgt für die Einhaltung der Regeln. Weitere Module laden unter anderem dazu ein, in Umfragen abzustimmen, Statements über den eigenen Glauben abzugeben oder erworbenes Wissen in Quizspielen selbst zu testen. Auch viele Vernetzungen mit geeigneten Angeboten in sicheren Kinder-Surfräumen wie seitenstark.de fördern die Medienkompetenz der User. Eltern und Pädagogen informiert ein eigener Bereich über Hintergründe des Projekts.

Gefördert haben das Projekt der Beauftragte der Bundesregierung für Kultur und Medien (BKM), das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, die Bundeszentrale für politische Bildung, die Bundesinitiative „Ein-Netz-für-Kinder“, die Stiftungen Hanns Lilje, Dr. Buhmann und Heinrich Dammann sowie die Klosterkammer Hannover.

*Das Gemeinschaftswerk der Evangelischen Publizistik (GEP) mit Sitz in Frankfurt am Main ist das zentrale Mediendienstleistungsunternehmen der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD), ihrer Gliedkirchen, Werke und Einrichtungen. Es trägt neben den Redaktionen des evangelischen Magazins *chrismon* unter anderem die *epd-Zentralredaktion* und die des Internetportals *evangelisch.de*, organisiert die Rundfunkarbeit der EKD sowie das evangelische Contentnetzwerk *yeet*.*

Weitere Informationen unter: www.religionen-entdecken.de